



Halloween : les destinations les plus terrifiantes de l'année

Qu'il s'agisse de danser avec les zombies ou défiler avec les squelettes, la fascination pour Halloween est universelle. KAYAK.fr dévoile le prix moyen d'un séjour, vol et hôtels compris, dans les meilleures destinations en Europe pour fêter le 31 octobre.

- Berlin est la destination la moins chère pour un week-end d'Halloween à partir de 274 € en moyenne
- Dublin, ville aux plus anciennes traditions d'Halloween, accueille les français en quête de frisson le temps d'un week-end pour environ 306 €
- Pour des traditions plus festives, Florence offre un week-end à partir de 483 € en moyenne

Paris, le 25 octobre 2018 - La fête d'Halloween est aujourd'hui célébrée de manières diverses et variées à travers toute l'Europe et les coutumes et traditions sont nombreuses. Où aller s'en imprégner quand il n'y a que l'embarras du choix ? KAYAK.fr, le moteur de recherche dédié au voyage, dévoile les prix moyens pour aller frissonner dans les villes les plus hantées !

Destinations les plus terrifiantes d'Europe pour célébrer Halloween				
Rang	Destinations	Prix moyen pour un vol aller-retour en classe économique	Prix moyen par nuit dans un hôtel entre 1 et 5 étoiles	Total
1	Berlin	173 €	101 €	274 €
2	Vienne	206 €	89 €	295 €
3	Dublin	189 €	117 €	306 €
4	Edimbourg	193 €		
5	Londres	160 €	194 €	354 €
6	Florence	304 €	134 €	438 €

Berlin et Vienne pour un week-end à moins de 300 €

En tête du classement, Berlin, en Allemagne, séduit de nombreux touristes en quête de frayer, du fait de ses nombreuses fêtes d'Halloween absolument incroyables. Toute créature effrayante est invitée à bord du célèbre bateau fantôme qui, tous les ans, navigue sur la rivière Spree. Fin octobre, les prix d'une nuit d'hôtel sont affichés en moyenne à 101 €. Le prix des vols quant à eux, se situent autour de 173 €.

Du 30 octobre au 8 novembre, les autrichiens célèbrent la « Semaine de toutes les âmes », afin de rendre hommage aux proches disparus. Pour participer aux festivités le temps d'un week-end à Vienne, il faut compter 295 € en moyenne. Selon la tradition, il ne faut pas oublier de laisser de l'eau, du pain et une lampe allumée pendant ladite nuit pour accueillir les morts.



Les destinations aux traditions originelles

Dublin est emblématique lors de ces célébrations, puisque la fête d'Halloween est originaire d'Irlande. Les événements les plus traditionnels se déroulent dans la capitale irlandaise, habillée pour l'occasion. Dublin propose des feux d'artifices, spectacles de rue, parades de créatures mystiques et cortèges de lanternes sur fond de pommes caramélisées. Le prix d'un vol vers Dublin coûte en moyenne 189 € et pour une nuit dans un hôtel 1 à 5 étoiles, il faudra compter autour de 117 €.

Quoi de mieux qu'une référence mondiale ? Avec sa réputation de « *pays le plus hanté du monde* » et ses paysages brumeux, l'Écosse se révèle être une destination de choix pour ceux qui souhaitent fêter Halloween dans les règles de l'art. Les vols à destination d'Edimbourg sont proposés à partir de 193 €.

En Angleterre, la fête d'Halloween est particulièrement populaire et aussi bien célébrée par les grands que par les petits. Les voyageurs ayant passé l'âge d'aller frapper chez les voisins pour un « *trick or treat* », *peuvent s'aventurer* dans les sombres tunnels du London Bridge ou opter pour une visite guidée dans les quartiers de Aldgate, Liverpool Street ou Whitechapel, où ont été retrouvées certaines victimes de Jack l'éventreur. Le prix d'un week-end, vol et hôtel inclus, s'élève à environ 354 €.

L'Italie, pour un week-end d'Halloween festif

L'Italie, et plus particulièrement la Toscane, est un terrain de jeu idéal pour célébrer la veille de la Toussaint. Le soir, de nombreuses discothèques, bars et restaurants organisent des soirées costumées spéciales pour célébrer le « monde de l'au-delà », et donnent la frousse à plus d'un visiteur. Un vol vers Florence coûtera environ 304 € et les nuits d'hôtel dans les établissements 1 à 5 étoiles y sont disponibles pour 134 €.

Note aux rédacteurs : Analyse basée sur des recherches de vols effectuées sur KAYAK.fr du 10/09/2018 au 10/10/2018 pour comparer les prix moyens des vols aller-retour, en classe économique, avec une date de départ entre le 27/10/2018 et le 04/11/2018 et les prix moyens d'une nuit dans des hôtels de 1 à 5 étoiles, pour un séjour entre le 27/10/2018 et le 04/11/2018. Les prix sont sujets à modification et les offres peuvent ne plus être disponibles. Les économies ne sont pas garanties.

À propos de KAYAK

KAYAK, leader mondial des recherches de voyage en ligne, aide des millions d'utilisateurs dans le monde entier à prendre les meilleures décisions de voyage. KAYAK effectue ses recherches sur d'autres sites et fournit aux utilisateurs les informations dont ils ont besoin pour trouver le vol, l'hôtel, la voiture de location ou le séjour qui leur convient. KAYAK est une filiale indépendante de Booking Holdings Inc. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.KAYAK.fr.

Blog : www.kayak.fr/news

Suivez nous sur :

https://twitter.com/KAYAK_FR

<https://www.facebook.com/kayak.fra/>

<https://www.google.com/+KAYAKFrance>

Contact Presse – La Nouvelle Agence

Mathieu Vaas – mathieu@lanouvelle-agence.com - 01 83 81 71 42